
令和元年度松林地区まちぢから協議会第３回運営委員会議事録 

開催日時：令和元年７月１９日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、浅岡監事、

五反田監事、森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、柴田晴美、

山本有樹、中山雪枝、福田容子、亀田英明、大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、

吉原敏明、神原順子、川口富士子、書記城田 

【事務局】渋谷淳、                           敬称略 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１．開会：滝本副会長の挨拶で開会した。 

 

２．会長挨拶：細田会長 

 行政より市民集会の回答が来た、担当より内容の説明をいただく。 

京アニメの悲惨な事件についてのコメントがあった。 

 

３．議事 

（１）令和元年度市民集会に向けて 

    事務局より市民集会当日の会場のレイアウトや次第に沿って説明が行われた。 

 

 ・松林いきいきのびのびランド創設 

     代表質問者の西山副会長より２年前より要望しているが一向に前進を見ないの

で市としてこの提案をどのようにとらえ、どのような取り組みをしてきたのか、

提案内容が前進しない原因などを質問したい、公園比率の低い茅ヶ崎市に眠って

いる遊休地を有効活用できるよう要望したい旨の説明があった。 

  ・ゴミ処理の有料化と個別収集化 

     代表質問者の城田書記より市が６月のまちぢから協議会連絡会に「ごみ減量化

に向けた施策について」の提案は、廃棄物減量等推進審議会に答申をいただく前

段として市としての考え方を提示したもので確定したものではないとのこと。審

議会の答申内容を質問するとともに、戸別収集の早期実現をお願いしたい旨の説

明があった。 

 

・コミュニティセンター建設 

     細田会長より、建設場所が高田市営住宅跡地と調整された。あとは建設時期が



問題である。次期総合計画実施計画に記述することが確認できたので時期的なこ

とを追及していきたい。 

    

事務局より代表質問の後、一般質問としてスクールゾーンの安全対策について

の質問をすることの説明があり、内容について安齋副会長より報告があった。 

 

  （２）各部会・検討会からの報告 

   防災部会 

     ９月２８日に実施する防災訓練について説明あり。 

    新たに避難所開設訓練を実施する。 

     収支予算案が提示され異議はなかった。 

 

   福祉部会 

     新たな交通手段に向けた提案のアンケートを実施しようと考えたが茅社協がす

でに実施済みであるので参考とすることとした。 

福祉施設の車両が活用できる可能性について検討を継続したい。 

松林タイムスを見て興味を示した方があり担当自治会長より推薦の報告があった。 

 

こども部会 

  ふくろう塾に参加する子どもに少々元気な方がいるのでルール作りを検討する

こととした。 

  おむすび松林も同様に参加する方への配慮ができる方法づくりを検討したい。 

  

広報部会 

  松林タイムス第６号（令和元年市民集会特集号）と合わせて松林地区防災訓練

のポスターを９月１日付で発行したい。 

  松林タイムスを管内の小中学校の方々にも配布することで承認された。 

 

環境部会 

     コンポストの勉強会が雨のため中止８月１日に変更になった。 

環境部会のホームページを開設した。 

       

  （３）その他 

     滝本副会長よりまちぢから協議会連絡会の報告事項があった。 

 ・まちぢから協議会会報紙について 

 ・市内の犯罪発生状況につて 



 ・連絡協議会に自治会加入率向上部会を創設 

 ・平成３０年度在宅高齢者実態調査報告書について 

 

 夏の時期になり各自治会のイベントの報告があった。 

 村松委員よりくるみ通信について報告があった。 

 

安齋副会長の閉会の挨拶で会を閉じた。 


